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Karben, 25.05.2018 

 

 
 
Frau Stadtverordnetenvorsteherin         
Ingrid Lenz 
Rathaus 
61184 Karben 

 

 

Sehr geehrte Frau Lenz, 
 
ich bitte Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung zu nehmen: 

  

Unterstützung für den Bauhof 

Der Magistrat wird beauftragt saisonal, während der frühjährlichen Pflanzenwachstumsphase, für 
den Bauhof zusätzliche Kräfte auf Stundenbasis zu beschäftigen oder ein privates Unternehmen zu 
beauftragen, das die Mitarbeiter des Bauhofs in der Pflege städtischer Grünanlagen bedarfsgerecht 
unterstützt. Dafür sind 10.000 € aus dem Haushaltsüberschuss zu verwenden. 

Begründung: 

Jedes Jahr aufs Neue sprießen im Frühjahr allerorts Gräser, Blumen, Hecken, Büsche und Bäume. 
Was für die einen eine tolle Blütenpracht darstellt, ist für andere problematischer Wildwuchs. Um 
diesem Herr zu werden, sind die Mitarbeiter des Bauhofes unermüdlich unterwegs. 

Gerade in der Zeit zwischen Ostern und Pfingsten jedoch ist der Pflanzenwuchs so kräftig, dass die 
Arbeit von den Mitarbeitern des Bauhofes nicht mehr in angemessenem Zeitrahmen zu bewältigen 
ist. 

Die Folge ist mancherorts nicht nur ein ungepflegtes Erscheinungsbild, dass sich etwa Trauergästen 
an Friedhöfen bietet, der unbeschnittene Austrieb wird auch zum Sicherheitsrisiko. An vielen Stellen 
innerhalb der Ortschaften ist Autofahrern, Radfahrern und Fußgängern die Einsicht in den Verkehr 
durch zu hohes Gras oder überhängende Äste verwehrt. Dies betrifft aufgrund ihrer Größe 
insbesondere Kinder. 
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Ebenso sind Radfahrer an manchen Stellen der Gefahr ausgesetzt, durch in den Weg hineinragende 
Äste verletzt zu werden.  

Saisonale Unterstützung würde die Stadtkasse nicht dauerhaft belasten und doch den Mitarbeitern 
des Bauhofes gezielt unter die Arme greifen, um auch in Zeiten außergewöhnlich starken 
Pflanzenwachstums ein optisch ansprechendes und sicheres Karben sicherzustellen. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Rainer Knak 

Fraktionsvorsitzender 


